











Wir laden Sie ein zu einem Vortrag mit anschließender Diskussion zum Thema:

Globalisierung erleben: Schüler stellen ihr nachhaltiges Welt:Klasse Projekt vor

Wie können sich junge Menschen auf eine Zukunft in einer sich immer stärker globalisierenden Welt vorbereiten?

Wie können sie ihre Projekte aus eigener Kraft finanzieren?

Warum macht es für jeden einzelnen Sinn, Projekte zu unterstützen, die nachhaltig die Zukunft von Kindern verbessern?

Zur Diskussion über diese Themen wollen wir Sie gerne einladen:

Schüler der Rudolf-Steiner-Schule in Gröbenzell stellen das Projekt Welt:Klasse vor, das ihnen einen Aufenthalt in einem Schwellen- oder Entwicklungsland ermöglicht, wo sie innovative Lernerfahrungen machen können.

Bei der Suche nach Förderern ihres Projekts initiierten die Gründer der Stiftung Welt:Klasse den Direktvertrieb von Bio-Macadamia-Nüssen aus Kenia. Hier lernen die Schüler verantwortungsbewusstes unternehmerisches Handeln kennen und selbst tätig sein zu können.

Termin: 28. Oktober, von 15 – 18 Uhr
Ort: Schlosshof 4a, 82229 Seefeld

Geplanter Ablauf:

- Präsentation des Welt:Klasse Projekts
- Vorstellung der Wertschöpfungskette/des Vertriebs von Bio-Macadamianüssen aus Kenia
- Diskussion über den Nutzen eines sozialen Engagements

Die Teilnahme an dieser Veranstaltung ist kostenfrei

Bei Interesse melden Sie sich bitte bis zum 31.08.2010 per Mail (karina.braeutigam@philos-portal.de) an. Hier oder unter http://www.drei-zum-leben.org/fileadmin/assets/pdfs/Stiftung_Welt-Klasse/Stiftung_WeltKlasse_kurzueberblick.pdf können Sie auch weitere Informationen zum Welt:Klasse Projekt erhalten.